



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH CURRENT RATIO, DEBT TO ASSET, TOTAL ASSET TURNOVER, DAN NET PROFIT MARGIN TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI (2012-2015)

Oleh :

RIDHO RAMADHAN
NIM : 11073104018

Penelitian ini dilakukan pada Perusahaan Manufaktur yang listing di BEI. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui apakah Current Ratio, Debt To Asset, Total Asset Turnover, dan Net Profit Margin berpengaruh terhadap harga saham yang terdapat pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI. Untuk mengetahui pengaruh Current Ratio, Debt To Asset, Total Asset Turnover, dan Net Profit Margin terhadap harga saham pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI. Penelitian ini menggunakan data sekunder dari Bursa Efek Indonesia dengan populasi 143 perusahaan, Metode pemilihan sampel adalah purposive sampling, Sehingga di peroleh sampel sebanyak 25 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Data-data tersebut berupa Laporan Keuangan perusahaan periode tahun 2012 - 2015. Metode analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis ini adalah analisis uji regresi linier berganda dan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, dan uji autokorelasi. Pengujian hipotesis dilakukan dengan pengujian t, uji f, dan determinasi (R^2). Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara persial Current Ratio dan Debt To Assets tidak berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham. Variabel independen dapat menjelaskan pengaruh harga saham sebesar 37,5 % sedangkan sisanya sebesar 62,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini. sedang kan Total Asset Turnover dan Net Profit Margin berpengaruh secara signifikan dengan harga saham, secara simultan Current Ratio, Debt To Asset, Total Asset Turnover, dan Net Profit Margin berpengaruh signifikan terhadap harga saham.

Kata Kunci : *Current Ratio, Debt To Asset, Total Asset Turnover, dan Net Profit Margin, dan Harga Saham.*